

## Vivre jusqu'au bout !

« Ce n'est pas bien de vieillir ! » me disait mon frère aîné avec un brin d'amertume. Effectivement, il n'est ni bien de vieillir, ni mal de mourir jeune et de ne pas vieillir. Ce n'est pas une question de vie morale ou de ressenti.

On pourra dire : « il s'agit de bien vieillir, certes » : il s'agit de trouver les certes de chaque âge de la vie. On peut apprendre comment faire quand l'âge vient, s'y préparer, apprivoiser cette période.

Mais c'est aussi l'occasion d'entendre l'appel du Seigneur. « Comment se fait-il Seigneur que tu me fasses parvenir à cet âge ? Que veux-tu me dire ? Que dois-je faire ? Comment orienter ma vie ? Quelle espérance me donnes-tu ? Quelle parole ai-je à dire ? »

Faites un petit test et voyez cinq avantages à avancer en âge : quant aux événements, quant à votre propre transformation :

.....

.....

.....

.....

.....

Peut-être est-il nécessaire de prendre une feuille supplémentaire ! J'espère !

Abbé Serge Hermant.